

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Strukturreformen der Stadt Wien

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 22. September 2016 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

Wien hat schon seit einigen Jahren ein Budgetproblem. Besonders die Ausgabenseite läuft aus dem Ruder und daher hat in diesem Jahr die amtsführende Stadträtin für Finanzen, Wirtschaft und Internationales, Mag. Renate Brauner den Wiener Struktur- und Aufgabenreform-Lenkungsausschuss (WiStA) in Leben gerufen. Es sollen dabei alle Strukturen und Prozesse im Eilzugtempo durchforstet werden. Bis jetzt konnte man aber noch keine Ergebnisse vernehmen, außer dass es Frühpensionierungen in stadtnahen Betrieben geben soll.

Es ergeben sich daher an den Herrn Bezirksvorsteher folgenden Fragen:

- Werden die Bezirke in die Arbeit des Ausschusses eingebunden oder wenigstens informiert?
- Wenn dies zutrifft, wer vertritt in diesem Zusammenhang den 3. Bezirk?
- Gibt es schon Ergebnisse, welche den 3. Bezirk betreffen und wie sehen diese aus?

Bez.-Rat Dipl.-Ing. Michael Forstner BSc